

SE ACTIVARON PROTOCOLOS EN OVALLE

# Nuevo robo de cables: corte afectó a más de 50 clientes en Socos

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

El delito de robo de cables sigue teniendo como foco la Región de Coquimbo. Esta vez, desconocidos sustrajeron 1.800 metros de cable de cobre desde el sector de Socos en la comuna de Ovalle.

El hecho se produjo este martes entre la ruta 5 y la ruta D-643, provocando la interrupción del suministro en el sector y afectando a 52 clientes del lugar. Producto de ello, las brigadas de CGE llegaron al lugar para poder reponer el servicio en la zona.

“Una vez más los vecinos de la Región de Coquimbo se han visto afectados por un robo de cables, esta

**El hecho se produjo este martes entre la ruta 5 y la ruta D-643, provocando la interrupción del suministro en el sector y afectando a 52 clientes del lugar.**

vez en la provincia del Limarí, donde las comunas de Ovalle y Monte Patria en particular se han convertido en los mayores afectados por este delito en los últimos meses. Se necesitan tomar medidas concretas por parte de las autoridades para enfrentarse al robo



Casi 2 kilómetros de cable de cobre fueron robados en la comuna de Ovalle.

CEDIDA

de cables y mejorar la seguridad en las localidades”, señaló Oscar Jerez, gerente zonal de CGE Coquimbo.

Tras el robo, CGE activó sus protocolos, realizando la denuncia con las autoridades pertinentes, además de entregar todos los antecedentes necesarios para investigación de los hechos.

“Con cada uno de estos robos son familias, emprendedores y trabajadores los que se ven afectados directamente; su rutina se ve interrumpida por este tipo de delitos que se desarrollan en sectores rurales y de menor conectividad, dificultando el desarrollo de sus quehaceres, trabajos y servicios esenciales”, añadió el ejecutivo.